EUDS Mi Universidad

Control de lectura

Nombre del Alumno: Karina de los Ángeles Sánchez López

Parcial: III

Nombre de la Materia : Antropología Médica II

Nombre del profesor: Dr Sergio Jiménez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: 2 B



Xarina do Dr. Sergio los Angeles. Dimenez Ruiz Enfoque antropológico suld y enfermedado El corácter partialar de concebir la salud y la enfer medad, el trayecto que hay entre ellas y el desar rrollo de la medicina se han implicado reciprocamente a la largo de la historia. No obstante, han dado lugar en ocasiones, a sentidos contra dictorios que expresan las profundas dispres pancias en la manera de interpretar los hechos biológicos y sociales. El proceso que Mamaré salud-padecimiento-enfermedad-atencion incluye el padecar como parte fondamental en este trayecto, dada su revelancia en el est Fogue socioantropológico que revela su interrela ción así como las condiciones específicas de on sistema contoral. De acuerdo con la contora de corda sociedad y su forma de organización el hombre ha elaborado diferentes conceptos sobre salud, cofermedad, forma de ativiarla, acciones para su prevención y formento de la salud. Los inicios de la medicina, en cial quier civilización o sociedad, pueden escudo harse desde trempos remotos, y a que se cuenta con información suficiente que pone en audonaia la llamada práctica médica, La preocypación del hombre por mitigar sus do lencias to ha llevado a buscar recursos oficaces para sus males. Ha sido evidente que la eficació de las reconendación nes en ocasiones se basaba casi exclusivamente en lo que ha llamado Fe de los enformoss ya sea en el curador o en los remedios que está recomendada. La ef



En Foque antropológico de normalidad 14 05 25 Antropología inspirada en lo que chifford beertz, ademas de cuestionais que estos analisis no rebasan la dicotomía entre daminados y daminadores, Ortras, indica la escazes de datos en torno a las propias Fricciones y tensiones que caracterizan a grupos subordinados, el incorrecto tra tamiento de la cultura, aisí como la imposibilidad de abordar suentes variadas que impiden observar la expresión política más amplia del sujeto. Su conclusión as acitogórica. La mayoria de estudios que se ventar a estudiar resistencia no logran as un relato que objet mante dé cuenlas intendiones, los doseos, tempres, proyectos de los actores enueltos de diversas dramas sociales, básicamente por no aborder las cuestones de las políticas inter nas de esos grupos y estar sumidos en una erisis de representación que impide la po-Sibilidad de lograr verdaderos retratos sobre el otro. Al tomar el modelo de beed como paradignático para conprender la naturaleza y dinámica de significados de prácticas políticas en terminos exhais was y halistions, orther deja contada ia distancia social que media entre el 19jestigador y las personas, para su d aplina como la antropología, in en el caracter, La dimension m ha side un componente contrat



Marina de los Dr. Sergio Antropología médica I Miercoles Simenez Ruiz siente su propia vida y la la La enfermedad modo anómalo de en el paciente una vivencia iny compleja, en auya los sentimientos de aelición, amenaza recurso o refugio. Con predom menor de alguno manertos constitutivos, la oruen cia de la ensermedad los engloba siempre y así lo descubrirá en cada ancilisis psicológico soficientemente Pero el sentimiento de la prohace experiencia homana. se ¿cómo el evento de sentido, hasido Fermo ser la el hombre que por habet transgredido comporta, ha sido por los I padramiento que su enfermecomporta. Los antiquos la palabra para designar un coya onitaria pecado, la importaza d10585, El campamento aqueo con infligido por Apolo a Agamenó a enfermed modo. lanteamiento la iniano tropologico en coanto a sup



Bibliográfia:

- 1. Moreno- Altamirano L. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad-atención= una mirada socioantropológica. Salud pública de México, 49 (11), 63-70.
- 2. Gómez Carpinteiro, F. J. (2014) Antropología, ciencia y otros conocimientos. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Estudio de historia y sociedad, 35 (137) 15-53.
- 3. Laín Entralgo Pedro (S.F.) la vivencia de la enfermedad como problema histórico.